

Fecha: 07-08-2024

Medio: El Mercurio de Valparaíso Supl.: El Mercurio de Valparaiso

Tipo: Noticia general

: Gremios esperan medidas concretas tras el ataque incendiario en San Antonio

Pág.: 7 Cm2: 265,7

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.000 33.000

No Definida

Gremios esperan medidas concretas tras el ataque incendiario en San Antonio

REGIÓN. Subrayan que una de las condiciones que se requiere para fomentar la inversión es la seguridad.

y u preocupación y un llamado a las autoridades para que tomen medidas concretas y efectivas manifestaron representantes del sector productivo regional, luego del ataque incendiario, con cuatro focos simultáneos, que sufirió el fin de semana la Cementera El Melón de San Antonio y que culminó con una serie de daños, entre ellos, ocho camiones incendiados.

"Como gremio expresamos nuestra profunda preocupación y condena ante el ataque incendiario ocurrido la noche del 3 de agosto en las instalaciones de nuestro socio Melón S.A. y su filial Melón Hormigones S.A", comentó el presidente de la Asociación de Empresas Región de Valparaíso (Asiva), Alfonso Salinas.

"Esperamos que las autoridades tomen todas las medidas necesarias para sancionar a los responsables y para resguardar la seguridad no sólo de Empresas Melón, sino de todo el sector empresarial, para que actos de esta naturaleza no se repitan", agregó.

repitan", agregó.
Para el timonel de la Cámara Regional de Comercio de Valparaïso (CRCP), Javier Torrejón, es un muevo indicador de que la delincuencia está descontrolada. "Esperamos que este tipo de hechos no vuelvan a repetirse, porque tanto las empresas grandes como el comercio de menor tamaño, se ven perjudicados en su productividad y ventas. Espera-



EL HECHO FUE REIVINDICADO POR UN GRUPO ANAROUISTA.

mos que las autoridades pertinentes tomen medidas concretas para fortalecer la seguridad no sólo en las calles de nuestra región, sino también puedan apoyar la seguridad privada de cada recinto".

El presidente de la Cámara Aduanera, Felipe Serrano, criticó la pasividad y casi normalización de estos hechos, indicando que es necesario que el Gobierno tome acciones concretas. "Ya conocemos los efectos que eventos de este nivel han ocasionado en el sur de nuestro país. (...) Con este tipo de atentados, que no son aisla"Esperamos que las autoridades tomen todas las medidas para sancionar a los responsables y resguardar la seguridad".

> Alfonso Salinas Presidente de Asiva

dos, nos seguimos distanciando de las posibilidades de crecer y atraer inversiones para salir del estancamiento. Necesitamos acciones más concretas que declaraciones", dijo.

La Cámara Chilena de la Construcción remarcó que "pedimos a las autoridades perseguir a los responsables de este repudiable hecho. La seguridad es una condición base para el desarrollo y la inversión por lo que es de suma urgencio que las autoridades persigan a los responsables.